

## **El Ayuntamiento de la Vila Joiosa se suma a las reivindicaciones del 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer**

Los grupos municipales con representación consistorial han desplegado una pancarta en la fachada principal del Ayuntamiento a favor del empoderamiento y la lucha por la igualdad de las mujeres en el ámbito laboral y social

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa, a través de su concejalía de Servicios Sociales e Igualdad, se suma a las reivindicaciones del 8 de marzo, Día Internacional de las Mujeres, a favor del empoderamiento y la lucha por la igualdad de las mujeres en el ámbito laboral y social. Los actos conmemorativos con motivo del 8 de marzo dieron comienzo el pasado viernes en l'Alfàs del Pi, con la celebración de la “XXI Trobada de Dones de La Marina Baixa” que tuvo lugar en la Casa de la Cultura del municipio, y que contó con la asistencia del alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú; que acompañó a las mujeres de la Vila Joiosa que asistieron a este acto. Desde el Ayuntamiento se fletó un autobús desde la Llar del pensionista para las personas de la Vila Joiosa que quisieran asistir a este encuentro de mujeres de la Marina Baixa organizado por el Consejo Comarcal de Mujeres por la Igualdad. En torno al día de hoy, los miembros de todos los grupos municipales con representación consistorial han desplegado una pancarta conjunta en la fachada principal del Ayuntamiento de apoyo al Día Internacional de la Mujer con la frase “Dones de la Vila - 8 de març - Dia Internacional de la Dona”. En la última sesión ordinaria del Pleno de la Vila Joiosa, todos los grupos respaldaron por unanimidad la aprobación un manifiesto institucional con motivo del Día Internacional de la Mujer de este año. “Queda mucho camino por recorrer en materia de igualdad. El Ayuntamiento de la Vila dentro de sus funciones, acompañará a las mujeres haciéndoles ese camino más fácil. El bloque municipal está comprometido a contribuir con sus políticas a visibilizar la desigualdad que todavía existe en nuestra sociedad y a trabajar por eliminarla, colocando a la mujer donde corresponde dentro de ella”, afirma el alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú. También se ha provisto de pancartas a otros edificios públicos municipales para que se sumen al movimiento “Balconadas por la Igualdad”, una iniciativa organizada desde el Consejo Comarcal de Mujeres por la Igualdad con la

colaboración de la concejalía de Servicios Sociales e Igualdad de la Vila Joiosa. “Queremos transmitir a las mujeres de la Vila Joiosa ambición y seguridad, porque solo así serán libres de conseguir sus metas y de defenderse en una sociedad cuya brecha en igualdad en derechos entre hombres y mujeres sigue siendo notable”, asegura Asun Lloret, concejala de Servicios Sociales e Igualdad vilera. Ya por la tarde, con la colaboración de la Sede Universitaria de la Vila Joiosa UA, se proyectará en la Sala A de Vilamuseu a las 19:00 horas el documental *"El nostre segon cognom"*, realizado por la estudiante Neus Climent Fernández, en el que se entrevista a mujeres vileras que han vivido la posguerra. Tras la proyección se abrirá una mesa redonda sobre el tema en la que intervendrán las protagonistas del documental y las personas asistentes a este acto. También hay prevista una concentración ciudadana a las 19:30 horas en el parque de la Barbera organizada desde colectivos sociales para reivindicar este día de lucha por la igualdad, la participación y el empoderamiento de la mujer en todos los ámbitos de la sociedad.

**Noticia publicada el** 08 de Marzo de 2022

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Igualdad.

